

Korem 082/CPYJ laksanakan Vaksinasi Dosis ke-2 di jajaran Korem

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 9, 2021 - 16:31



KOTA MOJOKERTO - Korem 082/CPYJ melaksanakan Serbuan Vaksinasi Covid-19 untuk Dosis 2 yang tersebar diseluruh jajaran Korem 082/CPYJ. Untuk wilayah Mojokerto dilaksanakan di Desa. Ngetrep Kecamatan. Ngoro Kabupaten. Mojokerto dan Rumkitban Mojokerto. Senin (09/08/2021)

Tim Tenaga Kesehatan yang terlibat dalam kegiatan Serbuan Vaksinasi Covid-19 Dosis 2 ini dari Denkesyah 05-04-02 Mojokerto, Korem 082/CPYJ, Kodim

0815/Mojokerto dan tenaga kesehatan Puskesmas Ngoro dibawah kendali Dandenkesyah Mojokerto Letkol Ckm Purwoto dipimpin Kapten Ckm Juwito, menyasar masyarakat yang akan melaksanakan vaksinasi Dosis 2 di wilayah Mojokerto. Kegiatan ini dibagi 2 tempat yaitu di Desa. Ngetrep Kecamatan. Ngoro Kabupaten. Mojokerto dan Rumkitban Mojokerto. Sekitar 1.600 orang warga masyarakat Kec. Ngoro Kab. Mojokerto dengan sangat antusias datang ke tempat dilaksanakannya Vaksinasi Covid - 19 Dosis 2 ini.

Turut hadir dan meninjau langsung pelaksanaan kegiatan Serbuan Vaksin Covid-19 Dosis 2 ini Kolonel Inf M. Dariyanto (Danrem 082/CPYJ), Letkol Ckm Purwoto ST. (Dandenkesyah Mojokerto), Letkol Inf Beny Asman (Dandim 0815/Mojokerto) dan Mayor Inf Andri Risnawan S.E (Kasiter Kasrem 082/CPYJ)

Dalam kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto menjelaskan, "Sangat mengapresiasi kepedulian dan kesadaran masyarakat untuk menerima Vaksinasi cukup tinggi, ini merupakan bukti nyata bahwa masyarakat di Kabupaten Mojokerto ini percaya dan mau membantu pemerintah melawan Pandemi Covid-19, melalui Vaksinasi ini akan meningkatkan sistem kekebalan tubuh kita, sehingga dapat maksimal dalam membentengi diri dari penularan Covid-19, dimana muaranya untuk menghentikan penyebaran Covid - 19,"ungkapnya.

"Lebih lanjut Danrem mengucapkan terima kasih kepada para Babinsa jajaran Kodim 0815/Mojokerto yang telah berhasil memberikan edukasi dan meyakinkan masyarakat untuk menerima Vaksinasi ini, sehingga Program Serbuan Sejuta Vaksin diwilayah Kodim 0815/Mojokerto dapat berhasil dan diterima oleh masyarakat dengan hasil yang cukup maksimal," tutupnya.

Dalam kesempatan ini pula Dandim 0815/ Mojokerto Letkol Inf Beny Asman menyampaikan, "Saya minta peran aktif dari semua kalangan, untuk meningkatkan disiplin penerapan protokol kesehatan, dalam penanganan Covid-19 diperlukan peran aktif dari seluruh elemen masyarakat, salah satunya dengan Vaksinasi disamping tetap mematuhi protokol kesehatan," jelasnya.

Untuk diketahui serbuan vaksinasi ini merupakan perintah dari Pangdam V/Brw, dimana Beliau mengintruksikan agar seluruh jajaran wilayah Kodam V/Brw melaksanakan vaksinasi berkolaborasi dengan unsur Polri dan dinas kesehatan setempat. (Penrem CPYJ/Jon)